



Verena Bentele: Die Frau an der Spitze des VdK

Seit sieben Jahren vertritt Verena Bentele den größten Sozialverband in Deutschland: Energie, Mut und Disziplin prägen ihre Biografie.

Jetzt begeisterte die **VdK**-Präsidentin das Publikum bei ihrem Auftritt im nordhessischen Vellmar, wo sie auf Einladung des Ortsverbands zu Gast war. Dort sprach die 43-Jährige über den Zusammenhang von Leistung und Sozialstaat und bekannte, dass auch ihre Erfolge ohne günstige Rahmenbedingungen und ohne Unterstützung durch Familie, Sozialstaat und Freunde nicht möglich gewesen wären. Leistung bedeutete für sie, die blind geboren wurde, Anerkennung statt Mitleid zu bekommen. Aber ohne den teuren Sprach-Computer, dessen Anschaffungskosten die Krankenkasse übernahm, hätte sie die Schule nicht besuchen, ohne Begleitläufer keine Goldmedaillen im Biathlon und Ski-Langlauf erringen können. "Leistung ist nie ein Alleingang, sondern immer ein Gemeinschaftswerk", sagte Bentele. Auch der Sozialstaat beruhe auf der immensen Leistung der großen Gruppe hart arbeitender Menschen.

Die **VdK**-Präsidentin hob insbesondere die rund vier Millionen pflegenden Angehörigen, die oft sieben Tage die Woche rund um die Uhr im Einsatz sind, hervor. Nur durch deren Leistung sei eine menschenwürdige und liebevolle Versorgung der Pflegebedürftigen gesichert.

Dazu passt der Artikel „Häusliche Pflege stärken“ in der **VdK** Zeitung Juli/August 2025 in dem der **VdK**-Landesvorsitzende Paul Weimann zitiert wird. In Hessen und Thüringen leben rund 620 000 Pflegebedürftige, mehr als 84 Prozent von ihnen werden zu Hause und nicht in einer stationären Einrichtung versorgt. „Ohne die vielen Angehörigen, die sich um sie kümmern, wäre ihre Versorgung nicht gesichert. Wir müssen daher alles tun, um die häusliche Pflege zu stärken“. Der **VdK** spricht sich dafür aus, alle Pflegestützpunkte zu sogenannten „Kompetenzzentren“ auszubauen. Diese Zentren bieten unter anderem eine intensivere Beratung und Begleitung der pflegenden Angehörigen an, wozu auch Hausbesuche zählen.

(Quelle: **VdK aktuell** 5/2025 Zitat der **VdK**-Präsidentin Verena Bentele und Auszüge aus dem Artikel von BG und **VdK** Zeitung Juli/August 2025 Zitat Paul Weimann)

Suchen Sie Verbündete? Möchten Sie sich mit anderen pflegenden Angehörigen treffen, um sich über Schwierigkeiten auszutauschen? Dann melden sich bei uns unter ov-elkheim@vdk.de.

Sie sind noch kein Mitglied im VdK? Kein Problem, wir erläutern Ihnen gerne die Vorteile einer Mitgliedschaft.

Informationen über unsere Verbandsarbeit vor Ort finden Sie im Internet unter: <https://hessen-thueringen.vdk.de/vor-ort/ov-kelkheim/>. Dort werden auch regelmäßig Hinweise auf unsere geplanten Veranstaltungen veröffentlicht. Sehen Sie sich dort um und entdecken Sie, was der **VdK** in Kelkheim Ihnen Interessantes zu bieten hat.